

Guillermo Garde nos facilita la crónica de lo sucedido en el Curso de formación de Fukushidoín de la AEAT.

CRÓNICA DEL CURSO DE FUKUSHIDOÍN DE OCTUBRE 2010 *“Tengo un tesoro: La voz del Maestro Ueshiba....”*
Itsuo Tsuda

Durante los días 23 y 24 del pasado mes de octubre del 2010 se celebró en Getafe, Madrid, el último curso del año de Fukushidoín, impartido por Rafa y Helene. El cursillo se ha centrado en aspectos de la práctica respiratoria, el kiai, el norito y el contenido del kamiza. También se ha hablado de la situación del Aikido en España. Se repartieron los nuevos carnets y el material necesario para realizar el curso.

Entre los compañeros de Bilbao, Palencia, Badajoz y Madrid (9 en total), la convivencia ha sido extraordinaria y hemos tenido la oportunidad de dar un paso más en el Aikido: como ver el sol cada mañana. Todos nos preguntábamos: ¿qué pasará hoy? Y cada práctica ha sido caminar y descubrir nuevos aspectos. Es un honor para mí haber podido vivir con mis compañeros y con mis Maestros estos momentos y profundizar un poco más. Tengo los momentos en que los compañeros compartíamos nuestras exploraciones dentro del increíble camino trazado por el Maestro Ueshiba... ¡el espíritu Aiki brilla!

¿Dónde estamos? ¿A dónde vamos? Estas oportunidades de juntarnos van más allá de los dojos. Cada uno hace su trabajo y se comparte con alegría. Son tantas cosas las que se comentan que me resulta imposible describirlas (nos faltaba tiempo). Ninguno de nosotros sabemos a ciencia cierta lo que nos espera, ni las dificultades. Pero sí sabemos lo que sentimos. Tenemos un tesoro, no lo dudemos. Un tesoro que se amplía en cada uno de nosotros. Todos sabemos que tenemos una responsabilidad, adquirida tras años de práctica. Sabíamos por qué estábamos allí, lo que cuesta, lo que anhelamos. Yo he salido superando mis expectativas y mi grado de compromiso aumenta cada día. Gracias al trabajo de la Asociación podemos profundizar más y más en el Aiki. La Asociación tiene un tesoro. No lo dudemos. Estoy contento de pertenecer a ella desde su fundación. Como no buscamos el

grado tenemos otro tesoro y seguimos dando paso a paso para conservar el espíritu de O Sensei.

Gracias por haber permitido dar un paso más, entre risas, miradas de asombro y concentración para hacer un sencillo shimeí. Todos sabemos qué nos ocupa y a veces preocupa. **Guillermo Garde**